

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebes Pflegepersonal, liebe Pflegende,

die besondere Rolle der Mundpflege von Pflegebedürftigen rückt immer stärker in den Focus. Einen einfachen Zugang zu allen Fragen der Mundgesundheit will die neue Plattform „mund-pflege.net“ bieten. Entwickelt wurde das Angebot im Rahmen eines Forschungsprojektes der Hochschule Ulm.

Mit der kostenfrei nutzbaren Plattform sollen alle Pflegepersonen angesprochen werden, die für die Zahn-, Mund- und Zahnersatzpflege zuständig sind.

Zu den Inhalten der Plattform zählen die anatomischen Grundlagen, zahnärztliche Versorgungsformen, Auffälligkeiten im Mund-Kiefer-Gesichtsbereich und die Zusammenhänge zwischen Mundgesundheit und allgemeiner Gesundheit. Außerdem gibt es umfassende Informationen zu Mund-Pflegemitteln und Mund-Pflegemaßnahmen mit dem Focus auf typische Pflegesituationen.

Durch Video- und Animationsmaterial werden die aufkommenden Fragestellungen gut veranschaulicht und erklärt.

Liebes Pflegepersonal, wir hoffen, Ihnen mit diesem Angebot, Ihre tägliche Arbeit erleichtern zu können. Natürlich sind wir für Rückfragen wie bisher gern persönlich oder telefonisch für Sie da.

Beste Grüße
Ihr Team der Zahnarztpraxis
Annett Böhm